

Newsletter Nr. 61 vom 30. Mai 2018

**Eyes Open – 330 Velos benötigt / Beatrice Jäger im Stiftungsrat / Interview im s'Positive Magazin**



Liebe Spenderin, lieber Spender  
Liebe Leserin, lieber Leser

Diesen Herbst benötigen wir 330 Velos für unsere Schülerinnen und Schüler in Kambodscha, damit sie die 7. Klasse besuchen können. Die Oberstufe liegt jeweils über 10 km entfernt und der Schulweg ist zu Fuss nicht zu bewältigen.

**Ein Fahrrad kostet CHF 49** und ermöglicht den weiteren Schulbesuch. Da Kambodscha die MWST von 10% eingeführt hat und die Frachtkosten für die Überfuhr aus Japan gestiegen sind, gab es eine Preiserhöhung gegenüber den Vorjahren.

Bereits 193 Velos sind finanziert, 137 fehlen noch. [Spenden](#) geht ganz einfach. **Herzlichen Dank für Deine Unterstützung.**

Eindrückliche Videos von unseren bisherigen Veloverteilungen findest Du auf [unserem YouTube Kanal](#).



## Erweiterung Stiftungsrat

Es freut uns sehr, seit Mitte Mai **Beatrice Jäger als neues Mitglied im Stiftungsrat von Eyes Open** begrüßen zu dürfen. Beatrice reiste letzten November nach Kambodscha und arbeitete drei Wochen in unserem Projekt. Weshalb sie dieser Aufenthalt motivierte sich weiter für Kambodscha zu engagieren, kannst Du in ihrem [Reisebericht](#) entdecken.



## Sonntagslektüre!

Wir freuen uns über das ausführliche Interview mit Claudia im s'Positive Magazin.

Erfahre wie alles begann, welche Herausforderungen es gibt und worauf wir bei unserer Arbeit besonders achten.

Viel Freude [beim Lesen!](#)